
Leiter Technische Kommission Badminton:

Roger Baumann – Kehlhof 2a – 8409 Winterthur – 052 242 22 14 – 078 743 02 00 – badminton@svse.ch

Badminton Jahresbericht Saison 2015/2016

Rückblickend darf auf eine erfreuliche SVSE Badminton Saison zurückblickt werden. Zusammen mit tatkräftigen Organisatoren konnten schöne und interessante Anlässe angeboten werden. Dabei wurde das Teilnehmerfeld immer wieder durch neue Badmintonanhänger aufgefrischt, die sich auch dem SVSE anschliessen.

Euch allen ein GROSSES MERCI – SPASS AM SPORT mit Euch, für Euch!

Kaderzusammenkunft Swiss-Team 17. 10. 2015 in Bern

Im Sportcenter Thalstatt traf sich das erweiterte Kader für zwei Trainingseinheiten. Bei diesem Zusammenzug wurden neue, mögliche Swiss-Team Spieler gesichtet und der Team-Spirit weiter gekittet.

23. Plauschturnier mit anschl. Jahrestreffen 31. 10. 2015 in St. Gallen

Einmal mehr war der ESC St. Gallen im Element und organisierte ein tolles Turnier. Lokalmatador Simon Rutschmann gelang der Tagessieg und Susanne Binder vom EBC Winterthur schlug bei der Damenwertung oben aus. Das leckere Angebot der Festwirtschaft wurde rege benutzt und am Schluss durfte sich jeder vom reich gedeckten Gabentisch bedienen. Kurz zusammengefasst: es war einfach „dä PLAUSCH“. Nach einem kurzen Fussmarsch wurden beim anschliessenden Jahrestreffen die Traktanden zügig verhandelt.

Trainingsweekend 14. / 15. 11. 2015 in Morschach

Am vom TK Mitglied Mathias Aegler organisierten Trainingswochenende im Swiss Holiday Park sah man viele zufriedene Gesichter. Dies, weil Trainer Werner Ritschard wertvolle Tipps und Tricks vermittelte und weil sich die illustre Teilnehmerschar im Freizeitresort oberhalb des Vierwaldstättersees auf und neben dem Platz wohl fühlte.

4-Länderturnier 15. – 17. 04. 201 in Blackpool, Grossbritannien

Im englischen Seebad Blackpool wurden erstmals die neuen Badminton USIC Regeln angewandt. Die grösste Änderung ist die Reduktion der Teams auf 4 Herren und 2 Damen-Spieler/innen. So werden neu nur noch 8 Partien pro Länderbegegnung gespielt. Mit Neuling Flavio Baumann kam junges, frisches und kämpferisches Blut in unser Team. Das wurde auch von der Gegnerschaft wohlwollend zur Kenntnis genommen und Flavio wurde mit dem legendären „Hut“ beehrt. Das Swiss-Team musste trotz guter Leistung mit der Ledermedaille vorlieb nehmen, da auch die gegnerischen Teams mit starkem Nachwuchs auftrumpften.

24. Plauschturnier 07. 05. 2016 in Schönbühl

In Zusammenarbeit mit dem BC Ostermundigen-Bolligen organisierte die TK Badminton das Plauschmessen unter dem Tagesmotto „Schweizer Trümpfe“. Neue Teilnehmer und frisch-gewonnene SVSE-Mitglieder trumpten in der VBS-Halle gehörig auf. Als „Neuer“ gelang Simon Maurer der Tagessieg und mit Andrea Buri (ESK Biel) und Regula Baumann (ESV BLS) erreichten die beiden Damen vorderste Plätze im grossen, gemischten Teilnehmerfeld. Vom Gabentisch durften sich alle mit echten Trümpfen, kombiniert mit Schweizer Schoggi und Traditionsguetzli, bedienen.

Login-Sporttag 18. 06. 2016 in Olten

Die TK Badminton präsentierte sich wiederum am Login Sporttag in Olten. Das Interesse mit Racket Shuttles durch die Luft zu schlagen war geringer als vor einem Jahr. Unter anderem auch, weil die Fussballer auf den Aussenplätzen uns kaum wahrnahmen. Trotzdem möchte die TK Badminton solche Chancen nutzen, um möglichen Nachwuchs anzusprechen.

16. SVSE Schweizermeisterschaft Badminton 25. 06. 2016 in Interlaken

Walter Röthlisberger vom ESV BLS zeigte wiederum sein Flair für's Organisieren und stellte optimale Rahmenbedingungen zur Meisterehrung zur Verfügung. Diese Ehre erkämpften sich Flavio Baumann (ESV BLS, Herren), Karin Regius (EBC Winterthur, Damen), Pietro Fontana (Senioren) und Ramon Solimine (U16). Hohes Niveau gab es nicht nur auf dem Platz, sondern auch Festwirtschaft und Gabentisch waren meisterwürdig. Bei den Teilnehmerzahlen in den Kategorien Damen und U16 hat es noch Potential nach oben...

Mit der Organisation der 8. USIC Meisterschaft vom 5. – 9. Juli 2017 in Bern stellt uns die 17. SVSE Badminton-saison 2016/2017 vor eine grosse Herausforderung. Daneben sind Plauschturniere, Schweizermeisterschaft und Trainingsweekend wichtige Standbeine der TK Badminton.

Damit wir diese spannenden und attraktiven Aufgaben meistern können, sind wir auf

- **Motivierte Spieler** *an Turnieren und im Swiss-Team*
- **Umsichtige Organisatoren** *für Plauschturniere und SM*
- **Fleissige Helfer** *an USIC-Meisterschaft und Turnieren*

angewiesen. Mit Deiner Unterstützung leben wir den SPASS AM SPORT!

Alle aktuellen Infos immer unter www.svse.ch , Auskünfte bei badminton@svse.ch

Winterthur, den 09.09.2016

Leiter Technische Kommission
Roger Baumann